

EXPOSITION

Viaje en euros



Si nos portemonnaies étaient en réalité... des porte-histoires ? Découvrez les pièces espagnoles à l'occasion de la cinquième présidence espagnole du Conseil de l'Union Européenne pour un voyage à travers l'Espagne, ses sites UNESCO et son Histoire de l'art. Une exposition réalisée pour l'Instituto Cervantès de Lyon.

L'exposition est bilingue, chaque panneau présentant le texte en français et en espagnol.



Contenu :

- 11 bâches de 100 cm de large et 160 cm de haut avec œillets aux angles pour accrochage intérieur ou extérieur
- Dimensions pour transport : Environ 21 cm x 21 cm x 100 cm (7 kg)

Les expositions sont prêtées aux structures adhérentes de la Plateforme Europe (le transport est à la charge de la structure emprunteuse), en accord avec l'Instituto Cervantès Lyon



Votre contact : Yoan Pompét
Chargé de mission - 06 10 39 02 54
info@plateformeeurope.eu